



代っ子通信

令和7年4月28日
<第4号>
校長 平塚智康

授業参観・PTA 総会・学年懇談会

ご参会ありがとうございました

4月25日（金）、令和7年度第1回目の授業参観が行われました。多数の保護者の皆様にご来校いただきとてもうれしく思っております。また、その後のPTA 総会・学年懇談会にもご参会いただいた皆様、誠にありがとうございました。

授業参観においては、1年生も、先生の話をしっかりと聞いて、45分間しっかり授業に取り組んでいました。1年生にとっては、保育園とはずいぶん環境が変わった中で、45分間じっと椅子に座って授業を受けるのは、しんどい子たちもいると思いますが、みんな本当にがんばっていました。少しずつ、小学校生活に順応してきています。2年生以上の子どもたちは、もうすっかり落ち着いたもの。お父さんやお母さんがたくさん参観していても、舞い上がるのことなく、しっかり学びに向かっていました。子どもたちのがんばりを上手に認めたりほめたりして、子どもたちの持っている力や可能性を伸ばしていきたいものです。

PTA 総会においては、松田小百合会長が、持続可能なPTA活動を展開していくための思い切ったPTAの組織改革や活動方針について説明されました。PTAの役員になると、取り合えず1年を乗り切るための前例踏襲になることがほとんどですが、山代小学校のPTAの未来を見据え、PTA活動のイノベーションを図ろうと一生懸命考えておられて、本当にすごいなあと感心いたしました。学校にとっては、とても心強い方針であり、本当にありがとうございます。

1年間、PTA役員の皆様をはじめ、保護者の皆様には、何かとお世話になりますが、温かいご支援・ご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。



＜PTA 総会の様子～理事の紹介～＞



＜学年懇談会の様子＞

＜授業参観より＞



＜1年生の様子＞



＜1年生の様子＞



＜2年生の様子＞



＜3年生の様子＞



＜4年生の様子＞



＜5年生の様子＞



＜6年生の様子＞



＜みのり学級の様子＞